

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

A Travers Nos Régions

PORT-GENTIL : LA RUELE BHONGO MAVOUNGOU TOUJOURS EN PITEUX ÉTAT



Photo: DR

LES habitants de Derrière le lycée Joseph-Ambourou-Avaro (LJAA), précisément ceux dont les habitations sont implantées le long de la ruelle baptisée "Bhongo Mavoungou", vivent un calvaire. La voie susmentionnée se trouve depuis des lustres dans un état de dégradation avancé. Selon les riverains, toutes les ruelles du quartier ont été refaites à l'exception de celle de "Bhongo Mavoungou". " Si en saison sèche tout semble aller mieux, ce n'est pas le cas en saison des pluies. Toutes les conduites d'eau bouchées ou détruites provoquent des inondations à l'origine des difficultés de circuler des automobilistes et d'autres usagers", a confié un riverain. Les habitants disent avoir saisi les autorités compétentes, mais ces dernières ne leur ont fait des promesses sans lendemain.

BITAM : LE PCA DE L'AGASA EN VISITE AU QUAI DE TRANSBORDEMENT D'EBORO



Photo: DR

LE nouveau président du conseil d'administration (PCA) de l'Agence gabonaise de sécurité alimentaire (Agasa), Jean Delors Biyogou Bi Ntougou, a entamé dernièrement par le Woleu-Ntem, une tournée interprovinciale pour s'imprégner de l'état de fonctionnement des services sous tutelle. " Je suis nouvellement nommé comme PCA de l'Agasa. De ce fait, je me dois de m'imprégner des activités que mène l'Agasa dans tout le pays (...). Je commence par le Woleu-Ntem parce que c'est la province pilote au niveau des frontières, pour l'expérimentation de notre système de renforcement de l'efficacité de notre action en matière de surveillance alimentaire ", a indiqué le PCA. À Bitam, M. Biyogou Bi Ntougou a pu toucher du doigt le niveau actuel des travaux du quai de transbordement d'Eborou, situé à la frontière avec le Cameroun. " Ici, particulièrement à Eborou, nous sommes venus visiter un projet qui est en pleine finition et qui est sur le point d'être opérationnel. C'est le quai de transbordement d'Eborou qui va nous permettre d'exercer un contrôle de la sécurité des aliments provenant des pays frontaliers, particulièrement du Cameroun. De manière que le Gabonais sache qu'un filtrage, un contrôle complet a été exercé à l'entrée, pour minimiser les risques d'intoxication alimentaire une fois qu'on est sur le territoire ", a précisé le PCA de l'Agasa. Ce site va également abriter plusieurs autres services de contrôle des camions qui partent d'Eborou avec une notification scellée jusqu'à Libreville.

J.P.A & E.E.M

Mouila/Tribunal administratif : quatre magistrats et deux greffières installés



Photo: Félicien NDONGO

Les magistrats et les greffières installés posant pour la postérité.

Félicien NDONGO
Mouila/Gabon

La grande salle d'apparat de la Cour d'appel judiciaire de Mouila a prêté son cadre à l'audience solennelle pour la double cérémonie d'installation de quatre magistrats et de la prestation de serment de deux greffières au tribunal administratif de Mouila. En présence du secrétaire général de province, Alain Roger Mayeki, représentant la gouverneure de province Paulette Mengue M'owono, empêchée. Ainsi que le corps judiciaire, les autorités civiles et militaires de la

province de la Ngounié.

En effet, pour les magistrats, d'une part, ce sont Dimitri Venga Georgui et Oswaldo Tonda Ngadi qui ont été affectés en qualité de juges ; et Pascale Yasmine Avome Medzegue et Ariel Daniel Ngoua Beaud Nkogou en qualité de substitut du commissaire à la loi. Pour les greffières, d'autre part, ont été nommées comme greffière principale, Elphie Daële Antsiémandjayi et Prisca Bignoumba en tant que secrétaire de parquet.

Dans l'économie de ses réquisitions, le commissaire à la loi, Chanel Louba Siethengue, a prodigué des conseils aux impétrants en les

invitant à être des magistrats au sens du serment de magistrats.

La deuxième phase de la cérémonie a permis cette fois-ci, aux greffières de prêter serment. Tout comme les magistrats, le commissaire à la loi a fait ses réquisitoires d'usage aux prestations de serment. Avant de lever l'audience, le président du tribunal administratif, Wilfried Oyougou, a insisté sur la notion forte qui guide son action : la confiance. Car, selon lui, l'institution judiciaire souffre d'un déficit de confiance. Non sans exhorter les uns et les autres à plus de professionnalisme et de responsabilité.

Pana : les auxiliaires de commandement en fonctions

Sedrigue KEKA MAVENDJI
Pana/Gabon

LES auxiliaires de commandement dans le département de la Lombo-Bouenguidi, Célestine Koundi (chef de regroupement de Mouvengui), Jeannette Lekana (chef du village Koumbi) et Valentine Mounengui (chef de regroupement Lemengue) viennent d'être installés dans leurs fonctions. Une cérémonie présidée par le préfet du département de la Lombo-Bouenguidi, Frederick Kopa.

Au nom des ses collègues, Jeannette Lekana, tout en rappelant que tout pouvoir vient de Dieu, à tenu à remercier les autorités départementales, principalement le préfet, pour la confiance placée en eux. Ses collègues et elle, promet Mme Lekana, vont remplir avec responsabilité les charges qui sont les leurs. Après avoir rappelé que les auxi-



Photo: Keka Mavendji

Le préfet de la Lombo-Bouenguidi, Frederick Kopa, installant la cheffe de regroupement, Célestine Koundi.

liaires de commandement sont les représentants des populations dans leurs circonscriptions administratives, le préfet Kopa a été explicite. " Le chef de regroupement coordonne l'activité des chefs de quartiers. Il veille à l'application des lois et règlements ainsi que les

décisions administratives. Il assure la police administrative, veille à la salubrité de sa circonscription et signale les épidémies. Il signale, par ailleurs, les naissances et les décès à l'officier de l'état civil ", a expliqué le représentant de l'État dans la Lombo-Bouenguidi.